## グループホーム

~入居者様とともに~ 行事&近況報告 令和5年5月

episode1

暦の上では夏となり、夏の兆しが見える頃となりました。気温も少しずつ上がり、外を見ると色々な草花が 咲いている様子も見られます。

大型連休をゴールデンウイークと呼びますが、由来は知っていますか?諸説ありますが、大型連休の期間が 最もラジオの聴取率が高かったので【黄金週間】と呼ばれ、その後カタカナ語に変えたゴールデンウイークに なったという説があるそうです。テレビ番組で旅行の特集を見ると「沖縄行ったことある!」と話される入居 者様もおり、昔のお話を聞くと楽しい思い出が沢山詰まっている様子が伺えました。

今月は日常のご様子をお伝えしていきます。





## 日頃の様子

日中の過ごし方は皆様様々です。 旦那様のボタンを掛けて、「これで大 丈夫! | と笑いながら会話されたり、 指の運動で職員の動きを真剣に見なが ら手を動かし、「難しいけどいいね」 と笑いながら取り組まれておりまし た!





美味しいパンが勢揃い!皆様に好 きなパンを選んで頂きました。色々 な味を食べ比べ、「どれも美味し い!」と喜ばれており、お腹いっぱ い食べられていました。甘いパンは 好きな方が多く、ジャムやアンパン 等は直ぐに無くなります(笑)













